
Creo que tenemos una mina de oro pero que, desgraciadamente y dadas las 
circunstancias, no se está explotando como debiera de ser. Me explico: no 
podemos pretender hacer ingenieros industriales o ingenieros informáticos por 
la mitad de horas que se hacía hace algunos años, con unos laboratorios 
menos dotados y diciendo que no se puede dar tal o cual laboratorio porque no 
hay tal o cual cosa. Pues no señor, hay que preocuparse de que estén los 
laboratorios, de que se den más horas, de que se dé más material porque es 
importante hacer las cosas bien. 


